

Thema:	<b>341. Sitzung des Senats</b>		
Datum:	27.11.2018	Ort:	Studierenden-Service-Center
Beginn:	14.30 Uhr	Ende:	16.50 Uhr

## Beschlüsse und Informationen

<b>Wirtschaftsplan 2019</b>
Nach Darlegung einiger Einzelheiten zu den Rahmenbedingungen und den wesentlichen Elementen des Wirtschaftsplans 2019 durch den Kanzler und Erläuterung der Stellungnahme der „AG Wirtschaftsplan“ durch Herrn Prof. Dr. Förster gibt der Senat einstimmig ein positives Votum zum Wirtschaftsplan 2019 ab.
<b>Zentrale Wissenschaftliche Einrichtung zur Künstlichen Intelligenz</b>
Nach Erläuterung einiger Einzelheiten zu den Inhalten und den Eckpunkten zur Gründung des „Heine Center for Artificial Intelligence and Data Science“ (HeiCAD) durch Herrn Prof. Dr. Mauve und einer eingehenden Diskussion im Plenum nimmt der Senat die Errichtung des HeiCAD als zentrale wissenschaftliche Einrichtung zustimmend zur Kenntnis. Gleichzeitig beschließt der Senat die Satzung des HeiCAD mit der Maßgabe, dass ihre Geltung zunächst auf drei Jahre begrenzt werden sollte, um dann nach einer Evaluation die Satzung ggf. zu überarbeiten.
<b>Logo Redesign</b>
Der Senat setzt die in der vergangenen Sitzung begonnene Diskussion um ein neues Logo für die Universität fort. Der vorliegende Entwurf der Eggert Group findet breite Zustimmung und wird vom Senat einhellig begrüßt.
<b>Verleihung der Würde eines Ehrensenators</b>
Der Senat beschließt die Verleihung der Würde eines Ehrensenators an Roland Oetker.
<b>Bestellung einer Fakultätsgleichstellungsbeauftragten</b>
Der Senat bestätigt einstimmig den Beschluss des Fakultätsrats der Wirtschaftswissenschaftlichen Fakultät, Prof. Dr. Hannah Schildberg-Hörisch zur zweiten Fakultätsgleichstellungsbeauftragten zu wählen.

**Wahl eines stellvertretenden Mitglieds aus der Gruppe der Hochschullehrer/innen in die Studienkommission**

Der Senat wählt einstimmig Prof. Dr. Rüdiger Hahn (Wirtschaftswissenschaftliche Fakultät) zum stellvertretenden professoralen Mitglied in die Studienkommission.

**Wahl der studentischen Mitglieder in den gemeinsamen Wahlausschuss**

Dem Vorschlag aus der Gruppe der Studierenden folgend wählt der Senat einstimmig Niklas Derwort zum Mitglied und Joshua Pätzold zu dessen Stellvertretung in den gemeinsamen Wahlausschuss.